

LOCAL MOTION

Diciembre de 2025

NCTCOG Recomienda al Norte de Texas sobre la Seguridad Vial Durante las Fiestas Decembrinas



En estas fiestas decembrinas, se urge que los conductores del Norte de Texas se mantengan alertos y reduzcan la velocidad, como un recordatorio que podría salvar vidas, ya que el número de accidentes suele aumentar durante esta temporada del año.

Un análisis de datos sobre accidentes realizado por el North Central Texas Council of Governments (NCTCOG) reveló que aproximadamente el 10% de los accidentes ocurridos en la región en 2023 y 2024 ocurrieron durante las fiestas decembrinas (1 de diciembre - 2 de enero). En 2023, se registraron en la región 11,970 accidentes, 408 heridos graves y 76 fallecidos durante los días festivos. Las cifras mejoraron ligeramente en 2024, cuando se produjeron 11,579 accidentes, 328 heridos graves y 73 fallecidos.

Durante estas fiestas decembrinas, NCTCOG les recuerda que tomen decisiones seguras en la carretera a través de su programa Drive Aware North Texas, donde se destacan recursos para fomentar hábitos más seguros al volante.

Desarrollado por NCTCOG, [Drive Aware North Texas](#) es un sitio web dedicado para mejorar los comportamientos negativos al volante, que son los principales factores que contribuyen a los accidentes que provocan heridos graves o fallecidos. Este sitio ofrece consejos útiles y materiales educativos centrados en los peligros del exceso de velocidad, distracciones y alteraciones.

Este año la campaña decembrina, se enfoca en la conducción en estado de ebriedad y les recuerda a los habitantes del norte de Texas que es importante planificar un regreso seguro a casa. Aproximadamente el 10.5% de los accidentes son causadas por el alcohol, drogas u otras alteraciones. Tomar la decisión de conducir en estado de ebriedad y no contar con un conductor designado o viajar en ride-sharing para regresar a casa puede resultar costoso para los habitantes del norte de Texas. Conducir en estado de ebriedad puede costar miles de dólares y pone en peligro a otras vidas.

“Durante estas fiestas decembrinas, las carreteras son cada vez más transitadas y las condiciones de tránsito más complejas”, dijo Sonya Landrum, Gestora del Programa Gestión de la Demanda de Viajes y el Programa Seguridad en Transporte de NCTCOG. “Nuestra campaña Drive Aware North Texas consiste en fomentar al conductor a reducir la velocidad, se mantengan alertos y tomen decisiones seguras. Cuando tomamos la responsabilidad de cómo conducimos, ayudamos a proteger a nuestros amigos, familias y vecinos durante esta temporada del año tan ocupada.”

La seguridad es una parte importante de un sistema vial eficiente. Drive Aware North Texas anima a los conductores a formar parte de la solución evitando ciertos comportamientos del riesgo al volante. Durante las festividades, en muchos de los casos eso significa buscar una manera segura de llegar a casa antes de salir a festejar.

Tema del mes

UN OJO EN: El Transporte de Carga en DFW



La región de Dallas-Fort Worth está ubicada en el cruce de algunas de las rutas de transporte de mercancías más transitadas del país, donde el ferrocarril, camiones y centros de distribución trabajan juntos, las 24 horas del día, para mantener el flujo de productos. El transporte de productos alimenticios y medicamentos, materiales de construcción y bienes de consumo, la red de transporte de mercancías de la región mantiene el buen funcionamiento de la vida cotidiana, tanto en la región como en todo el país.

En el Tema del Mes de Diciembre, analizamos más de cerca el vasto mundo del transporte de carga y el papel que desempeña el North Central Texas Council of Governments en su funcionamiento. Lea más sobre el impacto del transporte de carga en Dallas-Fort Worth [aquí](#).

TxDOT Publica un Recordatorio Sobre las Marcas Viales Estandarizadas



Los cruces peatonales y las intersecciones que se apartan de la apariencia tradicional están a punto de desaparecer, tras una directiva del gobierno federal.

El 8 de octubre, el Departamento de Transporte de Texas (TxDOT) publicó un recordatorio de que las marcas viales en las vías públicas deben cumplir con el Manual de Texas sobre Dispositivos Uniformes de Control del Tráfico. En una carta dirigida a los responsables de transporte de las ciudades y condados, TxDOT afirma que las marcas viales, como los pasos peatonales decorativos, muros pintados o marcas que transmiten mensajes artísticos u otros mensajes, no están permitidas excepto si cumplen una función directa de control del tráfico o de seguridad. Cualquier señalización que no cumpliera con la normativa debía modificarse en un plazo de 30 días.

El recordatorio surge tras el anuncio en julio de la iniciativa SAFE ROADS (por siglas en inglés) por parte del secretario de Transporte, Sean Duffy. SAFE ROADS, cuyas siglas significan Safe Arterials for Everyone through Reliable Operations and Distraction-Reducing Strategies, destaca que las intersecciones y los cruces peatonales deben

“mantenerse libres de distracciones”, incluyendo mensajes políticos, arte y cualquier otra señalización no estándar que pueda afectar la seguridad.

Se Abre la Oportunidad de Financiación para Cero Emisiones en el Norte de Texas



NCTCOG está aceptando solicitudes para la Convocatoria de Proyectos para Vehículos de Cero Emisiones en el Norte de Texas, y ofrece hasta \$58.6 millones en fondos de reembolso. Esta oportunidad de financiación apoya los objetivos regionales de la calidad del aire y promueve la implementación de vehículos de cero emisiones por todo el norte de Texas.

El programa apoya la sustitución de los vehículos comerciales existentes de clase 6 y 7, como camiones de caja, vans, camiones utilitarios y autobuses de transporte público, en favor de nuevos modelos de cero emisiones.

Como parte del lanzamiento del programa, NCTCOG organizó dos talleres híbridos en el otoño para presentar la oportunidad de financiación, revisar los materiales de solicitud y responder a las preguntas de los posibles solicitantes. Los participantes recibieron orientación sobre la coordinación, asistencia técnica y recursos para apoyar el desarrollo del proyecto.

La oportunidad de financiación está abierta, y se anima a las organizaciones interesadas en mejorar sus flotas que envíen su solicitud antes del 13 de febrero de 2026. Los requisitos completos, los materiales de solicitud y recursos adicionales están disponibles en NCTCOG.org/NTxZEV.

NCTCOG Invita a la Región a Dar su Aportación sobre las Recientes Iniciativas de Planificación del Transporte



NCTCOG invita al público a dar su aportación a las recientes iniciativas de transporte, incluidas las oportunidades de financiación para estaciones de carga de vehículos eléctricos y mejoras en la señalización vial, durante la reunión pública híbrida que se celebrará el lunes 8 de diciembre a mediodía.

La reunión se celebrará en el Transportation Council Room de las oficinas de NCTCOG, ubicadas en 616 Six Flags Drive, en Arlington. Aquellos que no puedan asistir en persona podrán ver la reunión en línea en PublicInput.com/nctcogDec25. Los residentes también pueden participar llamando al 855-925-2801 e ingresando el código 1011. Se aceptarán comentarios públicos hasta el 6 de enero.

Look Out Texans

Tengan Cuidado en las Carreteras Durante las Fiestas Decembrinas

LOOK OUT TEXANS BIKE WALK DRIVE SAFELY

Ya llegaron las fiestas. Muchos habitantes del norte de Texas se están preparando para celebrar las festividades con sus seres queridos. Es fácil dejarse llevar por todos los preparativos, corriendo de un lugar a otro, tratando de encontrar el regalo perfecto para amistades o comprando algún ingrediente que se nos olvidó para la cena navideña. Pero es importante recordar que tenemos que viajar con precaución para que todos podamos disfrutar de las fiestas.

Ya sea que manejen, caminen o anden en bicicleta, la campaña **Look Out Texans** fomenta comportamientos seguros, para que todos podamos llegar a nuestros destinos navideños de una manera segura.

Recomendaciones de seguridad para el conductor

Es la época del año de compartir las vías públicas y mostrar amabilidad. Recuerda detenerse en los cruces peatonales. Es la ley. Si observan al peatón en un cruce peatonal marcado esperando la parada del tráfico para poder cruzar, no detenerte es contra la ley.

También es importante evitar distracciones, como enviar mensajes de texto mientras se conduce, con el fin de reducir el riesgo de accidentes. Se recomienda que los peatones usen materiales reflectantes por la noche; sin embargo, los conductores deben estar alertas. Si no están prestando atención en la carretera, corren el riesgo de no ver al peatón.

Recomendaciones de seguridad para peatones

Cuando caminen por la vía pública, antes de cruzar la calle, hagan contacto visual con los conductores. Si el conductor reconoce su presencia, podrán cruzar con mayor seguridad. Es más seguro cruzar la calle por un cruce peatonal o por una intersección señalizada. Al cruzar por cualquier otro lugar, aumentas el riesgo de que el conductor no te vea.

A menudo, los peatones y corredores usan ropa oscura y no reflectante con falta de reflectividad cuando salen al aire libre cerca de las carreteras en condiciones de poca iluminación. Para que los conductores te puedan ver en la oscuridad, es importante usar ropa blanca o de colores brillantes y materiales reflectantes. Los conductores que conducen con las luces encendidas pueden ver los materiales reflectantes desde una distancia de hasta tres veces más lejos.

Importancia:

En los últimos años, los accidentes fatales que involucran a conductores y peatones o ciclistas han aumentado en el norte de Texas. Saber cómo deben interactuar los peatones, ciclistas y conductores en nuestras vías públicas es clave para la seguridad de nuestras familias, amistades y comunidad. Mostrar amabilidad y cuidarse unos a otros puede ser clave para mantenernos seguros a nosotros mismos y al resto de los habitantes del norte de Texas.

Para obtener más recomendaciones sobre cómo caminar, andar en bicicleta y conducir de manera segura, visita LookOutTexans.org.

Local Motion es un boletín mensual enviado por correo electrónico por parte del North Central Texas Council of Governments Transportation Department. Para más información sobre los temas, contacta Brian Wilson al 817-704-2511 o en bwilson@nctcog.org. Visita www.nctcog.org/trans para obtener más información sobre el departamento.

--Imágenes facilitadas por Getty Images y NCTCOG.

Enviado por parte del North Central Texas Council of Governments (NCTCOG) por [PublicInput](#)
2409 Crabtree Blvd, Suite 107, Raleigh, NC 27604

[Cancelar suscripción](#) | [Mis suscripciones](#)

[Ver este correo electrónico en un navegador](#) |  [Traducir](#)